

MAI 23



Les élèves de la MFR collaborent avec « Les petites graines du social »

Dans le cadre de leur formation, les élèves de CAP agricole SAPVER (Services aux personnes et vente en espace rural) de la Maison familiale rurale (MFR) ont rencontré « Les petites graines du social », une association créée par les élèves de l'Institut de formation au travail éducatif et social (Ites) de Guipavas, qui aide les personnes sans domicile fixe. À la suite d'une première rencontre en avril pour aider l'association, les élèves ont décidé d'entreprendre une collecte de produits de premières nécessité (produits d'hygiène, nourriture, aliments pour animaux...) au sein du centre de formation de la MFR. Ce mardi, les élèves de CAPa 2 ont ainsi apporté les produits récoltés à l'association.